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Transkription des Channelings "KI"  

von Erzengel Chamuel durch Heike Lieselotte Schneider am 28. Mai 2023 

 

"Seid gesegnet, Ihr geliebten Kinder im Licht. Wir sind die Energie, welche Ihr Chamuel 

benennt.     

Geliebte Kinder im Licht.  

Wir möchten ein wenig auf das Zeitgeschehen eingehen, bevor wir zu unserem eigentlichen 

Thema übergehen wollen, zur "Künstlichen Intelligenz", aufgrund der vielen Anfragen 

diesbezüglich.  

Geliebte Kinder im Licht. Langsam schreitet die Zeit voran, indem gewisse Dinge aufgedeckt 

werden. Dies wird noch mehr Geschwindigkeit aufnehmen. Wie im Inneren, so im Außen, 

so werden auch im Inneren momentan bei Euch Dinge aufgedeckt, die verborgen waren. 

Manchmal werdet Ihr das Gefühl haben, Euch nicht mehr wirklich zu kennen. Manchmal 

werdet Ihr glauben, Euren Körper nicht mehr zu kennen. Nichts funktioniert, wie es soll, hier 

zwickt es, dort zwackt es, aber auch das ist Teil des Prozesses.   

Momentan ist die Zeit, wo all das aufgedeckt wird, was falsch, verlogen oder dunkel ist, sei 

es im Außen oder auch im Inneren. Letztendlich kommen Dinge nach außen, die Euch nicht 

immer gefallen, aber die trotzdem aufgeklärt werden müssen, besonders auf der 

körperlichen Struktur. Achtet genau auf Euch selbst, achtet darauf, auf Eure innersten 

Bedürfnisse, geht in die Kommunikation zueinander, seid authentisch und echt. Die Lüge, 

die Zeit des Verdunkelns wird mit jedem Tag lichter werden. Es wird jeden Tag mehr 

beleuchtet und es wird jeden Tag mehr nach außen kommen.  

Das nächste Jahr, das im Zeichen der Acht steht - die Acht, die Macht, aber auch das Geld, 

aber auch das Zeichen der Unendlichkeit, die geschwungene Form der Acht zeigt, dass das 

was unten ist, nach oben gebracht wird und das, was vermeintlich oben ist, nach unten 

gebracht wird. Ihr beginnt langsam schon in dieser Energie zu schwingen.  

Es geht für Euch jetzt darum, Euch selbst auf allen Ebenen Eures Seins kennenzulernen. 

Und es geht darum, authentisch zu sein und nach wie vor - und das ist das Allerwichtigste: 

in die Selbstermächtigung, in die eigene Macht zu gehen. Auch Menschen, die aufgeklärt 

sind, die erwacht sind sozusagen über das, wie die Welt funktioniert, neigen momentan 

dazu, ihre eigenen Dinge unter den Teppich zu kehren.  
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Hinzuschauen, ohne zu bewerten oder zu beurteilen, Euch selbst als schlecht oder böse 

oder was auch immer zu bewerten, sondern einfach nur zur Kenntnis zu nehmen, dass das 

vielleicht nicht ganz so rund läuft, und das eventuell anders gemacht werden könnte, oder 

hier vielleicht nochmal das innere Kind in den Arm genommen werden sollte, bedeutet dass 

Ihr aufwacht und in die eigene Kraft geht, in die Selbstermächtigung. 

Einer Eurer Weisen sagte einst: "Freiheit bedeutet nicht, dass Du machen kannst, was Du 

willst. Freiheit bedeutet, dass Du nicht machen musst, was Du nicht willst." Und dies 

letztendlich ist der Schlüssel zu vielem. Das bedeutet, sich von dem, was im Außen gesagt 

oder getan wird, mehr und mehr frei zu machen. Die eigene Entschlusskraft, das Wort 

"Nein!" zu nutzen und auch zu fühlen, wenn etwas von Euch verlangt wird, was Ihr definitiv 

nicht wollt, dies ist die Kraft und dies ist die Stärke.  

Wie Ihr mitbekommen habt, geht die Erde jeden Tag ein Stück weit mehr in ihre Macht, in 

die Heilenergie. Ihr seht, wie die Natur immer stärker erblüht und mit einer Kraft, mit einer 

neu gewonnenen Kraft viele Dinge transformieren kann, die auch von der Dunkelheit noch 

versprüht wird. Nichtsdestotrotz ist es wichtig weiterhin, Licht und Liebe in die Erde fließen 

zu lassen, damit letztendlich der Heilungsprozess für alle Lebewesen - der Erde, der 

Menschen, der Tiere, der Wesen auf ihr, immer stärker zum Tragen kommt. Der 

Heilungsprozess ist derzeit das Wichtigste. Und dies bedeutet auch für viele von Euch, dass 

Ihr entschleunigen solltet. Entschleunigen in Form von nicht alles tausendprozentig 

erledigen zu wollen, sondern auch mal Fünfe gerade sein lassen zu können. Das bedeutet, 

letztendlich Eure eigene Kraft und Eure eigene Stärke neu festzulegen.  

Wenn Ihr vor einem Jahr oder vor fünf Jahren noch in der Lage wart, zwanzig Dinge 

gleichzeitig zu tun oder immer wieder von einem Termin zum nächsten zu hetzen, ist es 

jetzt absolut nicht sinnvoll, dies zu tun. Es ist sinnvoll, innezuhalten. Den Kontakt zu der 

Seele stärker aufrecht zu erhalten oder besser gesagt, ihn überhaupt erst wieder 

herzustellen. Hier sei nochmal die Kurzmeditation erwähnt, "die kürzeste Meditation der 

Welt", wie sie unser Kanal benannt hat erwähnt, die Ihr so häufig wie möglich in Eurer 

Tagesgeschäft einbauen solltet.  

Geliebte Kinder im Licht. Wachstum, weiß jedes Kind, kann mitunter schmerzhaft sein. Aber 

wenn Ihr versucht zu wachsen und permanent auf die schimpft, die nicht wachsen können, 

aus welchen Gründen auch immer oder Euch permanent mit negativen Informationen 

überflutet, kommt Ihr nicht weiter.  
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Wachstum bedeutet, dem anderen die Gelegenheit ebenfalls zu geben zu wachsen, in 

seiner Geschwindigkeit. Und es bedeutet einfach, sich derzeit momentan einfach nur auf 

sich selbst mehr zu konzentrieren und auf die Nächsten, die Familien, die Freunde und auch 

hier ganz klar Stellung beziehen. Das bedeutet nicht, Streit zu leben sondern es bedeutet, 

Wahrhaftigkeit zu leben. Wenn man mit jemand eine Schwierigkeit oder ein Problem hat, 

den Mut zu haben, es anzusprechen, Klärung zu schaffen, aufzuräumen. Das was 

verborgen ist, nach oben zu holen, das ist Teil des Prozesses.  

Geliebte Kinder im Licht. Wie eingangs bereits gesagt, möchten wir aufgrund der vielen 

Fragen zum Thema der Künstlichen Intelligenz eingehen. Hierzu müssen wir noch ein wenig 

ausholen oder besser gesagt zurückgehen zu etwas, was wir schon einmal erklärten, und 

zwar das Thema Egregore oder Archonten. 

Geliebte Kinder. Egregore, Archonten sind Dinge, die nicht beseelt sind, wobei der 

Unterschied zwischen einem Egregor - oder wie wir es auch nennen - die 

"zwischenmenschliche Energieblase" und einem Archont auch näher erklärt werden muss. 

Jede Beziehung, jede Freundschaft entwickelt so etwas wie einen Egregor, ein 

zwischenmenschliches Energiefeld. In dieses Energiefeld kommen die Gedanken, die 

Energien, die mit dieser Person zu tun haben hinein, von beiden Seiten. In größeren 

Bereichen gesehen, sprechen wir hier von "Kollektivbewusstsein". Nun ist es jedoch so, 

dass wenn einer dieses Energiefeld permanent negativ nährt und der andere es permanent 

positiv nährt, kann es sozusagen umswitchen, dass es keine neutrale Funktion mehr hat, 

sondern einfach eine vermeintlich negative hat. Und dieses vermeintlich Negative kann auf 

den vermeintlich Positiven einwirken oder umgekehrt. Je mehr Ihr klärt, je mehr Ihr 

kommuniziert, sei es in Gedanken, sei es in Worten - die Worte sind natürlich den Gedanken 

vorzuziehen - verändert sich das Energiefeld. Dieses Energiefeld kann hilfreich sein 

zwischen Mutter und Kind. Die Mutter spürt, wie es ihrem Kind geht und umgekehrt. Oder 

zwischen Liebenden. Dieses Energiefeld kann aber auch sehr destruktiv sein, wenn einer 

der Täter ist und der andere das Opfer ist. Wichtig ist, hier darauf zu achten, dass auch hier 

eine gewisse Energiepflege stattfinden darf. Je positiver Ihr Euch auf dieses Energiefeld 

einstellt, umso positivere Energien werden hineingegeben, genau wie beim 

Kollektivbewusstsein: Ihr entscheidet, ob Ihr Euch in die ängstlichen, zerstörerischen, 

niedrig schwingenden Felder andockt oder eben in die lichten, leichten, liebevollen der 

oberen Schichten.  
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Und je nach Stimmung zieht Ihr ebenfalls auch Energie daraus. Das bedeutet, Ihr könnt 

nicht aufhören, energetisch zu sein und Ihr werdet immer eine Form von Energiefeld oder 

eben Egregor, wie es im Alten genannt wurde oder wird, erschaffen. Wichtig ist nur, zu 

wissen dass Ihr die Schöpferwesen seid und nur in der Unachtsamkeit gelingt es, dass ein 

Egregor sozusagen den Menschen beeinflussen kann, und es sollte eigentlich umgekehrt 

sein.  

Die Archonten, das was Ihr Archonten nennt, sind dämonisch - dämonische Strukturen. Sie 

sind teilweise erschaffen, sie sind teilweise multidimensional, sie sind teilweise bewusst 

herbeigerufen aus anderen Dimensionen, und es sind auch viele Archonten derzeit frei 

flotierend unterwegs, die an Verstorbenen gehangen haben und derzeit händeringend 

sozusagen auf der Suche nach neuen Wirten sind.  

Geliebte Kinder. Was hat das mit der Künstlichen Intelligenz zu tun? Wir wollten Euch 

erklären, wie die Basis funktioniert und dass alles und jeder Mensch, der an irgendetwas 

arbeitet, ein gewisses Energiefeld erschafft. So ist es natürlich auch bei der Künstlichen 

Intelligenz. Es werden Energiefelder erschaffen, die Form der Egregore der Programmierer, 

die daran beteiligt sind. Wenn genug Energie zusammengekommen ist, kann dies ebenfalls 

von einem Dämon übernommen werden. Das bedeutet, dass die Künstliche Intelligenz auch 

dämonisch gesteuert oder besetzt werden kann.  

Dies ist ganz wichtig zu wissen: dass gewisse Strukturen, Programme, von Menschen 

erschaffen, immer die Tendenz haben, aufgrund der Schöpferkraft eine abgeschwächte 

Form von Lebendigkeit erschaffen werden kann, unbeseelt, aber existierend. Dies ist die 

große Gefahr bei der Künstlichen Intelligenz. Besonders in dem Bereich, dass die 

Menschheit auch noch mehr zu Lug und Betrug eingeladen wird. Junge Leute, die sich 

anfangen, ihre Hausaufgaben machen zu lassen oder Studierende, die sich ganze 

Hausarbeiten oder ganze Texte schreiben lassen. Dies ist Betrug. Und es bringt die 

Menschheit dazu, noch weniger in sich selbst zu suchen, nach außen auszulagern, die 

Macht für sein eigenes Denken, die Macht für den Austausch mit der eigenen Seele, die 

Intuition. Das Wissen der gesamten Menschheit, des gesamten Universums anzuzapfen, 

indem man selbst etwas entwickelt oder es sich von etwas Künstlichem, was auch teilweise 

dämonisch ist, einfach machen zu lassen.  
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Die Menschheit krankt derzeit daran, dass viele Kinder dazu erzogen worden sind, nicht 

selbst zu denken. Nicht selbst auszuprobieren aus Angst, dass etwas Negatives passieren 

könnte. Dies ist problematisch. Weil diese Kinder sind derzeit in Euren Führungsriegen. 

Aufgebläht mit künstlicher Hybris, ohne Basis, ohne Wissen, ohne Verstand und teilweise 

ohne Herz. Weil, wenn ein Kind nur umgarnt wird, keinerlei Verantwortung hat, sich nicht 

wirklich entfalten kann und immer nur gelobt wird, wird automatisch narzisstisch.  

Narzissmus bedeutet, dass der Mensch glaubt, er wäre das Beste, was es überhaupt gibt. 

Narzissmus ist immer mit Hybris einhergehend. Und diese Arroganz ohne Fachwissen, das 

ist etwas, was wirklich erschaffen wurde, weil man die Kinder nicht mehr wie Menschen 

behandelt hat, sondern wie kleine Dinge, die nicht kaputt gehen dürfen. Ihnen fehlt oftmals 

die Erfahrung und diese Menschen sind jetzt eben erwachsen und haben nicht die Kraft und 

die Stärke, bei sich selbst hinzuschauen, haben auch nicht mehr gelernt, in der Schule 

selbstständig Hausaufgaben zu machen oder selbstständig zu denken, es wurde Euch 

sozusagen ausgetrieben. Die Dunkelheit hat in diesem Bereich ganze Arbeit geleistet. 

Nichtsdestotrotz hat ein beseeltes Wesen immer die Möglichkeit, diesen Pfad zu verändern, 

sich nach innen zu wenden, und somit über das Höhere Selbst den Kontakt zur Göttlichen 

Quelle Selbst herzustellen, und das Wissen des Universums auch anzuzapfen.  

Geliebte Kinder im Licht. Wie groß ist die Gefahr der Künstlichen Intelligenz? Derzeit sehr 

groß, besonders weil sie ebenfalls dazu eingesetzt wird, zu manipulieren.  

Ist sie für den Bauern auf dem Feld oder den Förster im Wald gefährlich? Auf keinen Fall. 

Weil er dies eben als etwas künstlich Gemachtes ansieht und dies mit dem lebenden, 

existierenden Sein im Umfeld, im Außen niemals konkurrieren kann. Und weil besonders, 

gerade auch unter den Bauern noch oder unter den Farmern, wie immer Ihr es benennen 

möchtet, den Landwirten, in gewissen Maßen Ehre und Anstand gilt. Es wird nicht betrogen, 

es wird nicht hintergangen, oftmals ist ein Handschlag noch ein Handschlag. Ehre und 

Anstand ist etwas, was die neue Zeit automatisch mit sich bringen wird, weil in dem Moment, 

wenn Ihr auf das Wesentliche begrenzt seid oder reduziert seid, werdet Ihr Euch 

automatisch mehr mit dem Garten, mit dem reinen Sein, mit der Natur auseinandersetzen 

dürfen. Und Natur zeigt auch die Naturgesetze. Ein natürliches Gesetz ist ebenfalls auch 

Ehre, Anstand, Respekt. Nichts zum Spaß zu quälen. Nicht anderen Schaden zuzufügen.  
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Ein Bauer, der sein Land liebt, wird in der Lage sein, immer wieder dafür zu sorgen, dass 

das Land die richtigen Erträge erbringt. Wo es aufoktroyiert wurde durch etwas Künstliches, 

werden die Böden vergiftet. Das weiß auch der Bauer. 

Geliebte Kinder im Licht. Für Euch geht es jetzt in der nächsten Zeit wie gesagt darum, Ehre, 

Anstand, Respekt voreinander, zueinander wieder neu zu beleben. Euch selbst zu 

erkennen, "Stopp!" und "Nein!" zu sagen, Euch selbst im wahrsten Sinne des Wortes zu 

ermächtigen. Und diese Selbstermächtigung geschieht automatisch, weil die Natur von 

Euch mehr und mehr abverlangen wird und Euch mehr und mehr Energie zur Verfügung 

stellen wird.  

Die Erde wacht auf. Es sind viele Vulkane derzeit aktiv. Natürlich versucht die Dunkelheit, 

mit Geo-Engineering oder mit sonstigen Dingen nach wie vor einzugreifen, aber Ihr als 

Menschheit habt so viel Macht. Wenn sich drei, vier Leute zusammentun würden, um den 

Himmel zu befreien, würde Euch auch dies gelingen. Dies ist das Wissen der Macht, die 

immer unterdrückt wurde. Es ist, was letztendlich den Kindern angetan wurde mit der 

Indoktrination. Und von dem Allerschlimmsten, worüber wir schon sprachen, möchten wir 

heute gar nicht erst reden. Warum sind die Kinder so attraktiv für das Böse? Weil es die 

reinste Schöpferkraft in sich trägt. Daher auch der Satz "Und wenn Ihr werdet wie die 

Kinderlein, so gehöret Euch das Himmelreich". In dem Moment, wenn Ihr auf dieses 

Bewusstsein wieder zurückgreift, auf die Euer reines Sein, könnt Ihr alles verändern. In 

Eurem Leben, in Eurem Umfeld. Und Ihr werdet mit Sicherheit festgestellt haben, dass sich 

derzeit viel mehr und viel schneller Dinge manifestieren lassen als noch vor einigen 

Monaten. Achtet auf das, was Ihr denkt, es könnte wahr werden. Achtet auf die bewussten 

und unbewussten Bestellungen, sucht die Natur auf. Lasst die Gefühle in der Natur frei. 

Geht in den Austausch mit der Natur. Fasst einmal einen Baum an. Gärtnert. Macht, was 

immer notwendig ist, um die Verbindung zur Erde wieder herzustellen. Die Erde 

energetisiert. Auch, wenn wir immer wieder darauf hinweisen, dass Ihr Euch nicht in der 

Erde verankern solltet, weil man sich in einem anderen Wesen nicht verankert, sondern der 

Anker oder die Erdung tatsächlich im Herzen stattfindet, bedeutet es trotz allem, das was 

oftmals mit dem Wort "Erdung" gemeint ist, sich in seinem Körper zu befinden, mit den 

Füßen zu spüren die Erde, und dadurch automatisch die Verbindung zwischen Himmel und 

Erde herzustellen, als Mittler.  
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Geliebte Kinder im Licht. Ihr seid so wundervolle Wesen und dazu erschaffen, Wunder zu 

bewirken. Es ist jetzt die Zeit, mit den eigenen Wundern zu beginnen. In sich selbst, aus 

dem Herzen heraus agierend, voller Freude, voller Dankbarkeit und voller Neuausrichtung 

auf das Erschaffen der neuen, alten Welt. Der Welt, wie sie einst gedacht war.  

Es ist nicht immer wichtig, ob der Eine Recht hat oder ob er mehr Informationen als der 

andere hat, es geht darum, aus der Schar der Informationen das Wesentliche 

herauszuziehen. Und es geht darum, diese vermeintlichen Wahrheiten in Eurem Sein auf 

tatsächliche Wahrheit zu überprüfen. Eure Intuition kann Euch ganz genau sagen, was wahr 

ist und was nicht wahr ist.  

Die Zeitlinien verschmelzen miteinander. Jeder kreiert für sich selbst andere. Es ist 

unendlich aktiv und doch so wesentlich an einem Strang ziehend. Ihr werdet sehen, dass 

sich vieles jetzt verändert. Die Spreu sich immer mehr vom Weizen trennt und dass die 

Essenz des eigentlichen Seins immer stärker nach oben driften möchte, wenn Ihr es zulasst. 

Der Kopf schaltet es aus, weil der Kopf über die Energiefelder, über die Archonten, über die 

Egregore, über Film, Funk und Fernsehen manipulierbar ist. Die Seele ist niemals 

manipulierbar, da sie die Wahrhaftigkeit in sich selbst trägt.  

Du bist das kraftvolle Sein.  

Du bist ein geliebter Ausdruck der Göttlichen Quelle. 

Du trägst den Funken des Schöpfers selbst in Dir.  

Du bist so machtvoll, Du bist so großartig und Du bist so voller Liebe, wenn Du es denn 

zulässt. 

Es geht jetzt darum, all das zu tun, was notwendig ist, um den eigenen Wachstum nicht 

mehr zu unterdrücken.  

Wisse, Du bist geliebt! 

Wisse, Du bist beseelt! 

Und wisse, dass es Dein Gott gegebenes Geburtsrecht ist, in Gesundheit, Liebe und Fülle 

zu leben.  

Wir segnen Euch im Lichte der Göttlichen Allmacht, im Glanz des gesamten Universums, in 

SEINER tiefsten Liebe, Jetzt und für alle Zeit und so sei es!" 

(Erzengel Chamuel)  


